



W

## Comentarios en la web

Tohá y críticas de Venezuela a Fiscalía  
[www.emol.cl](http://www.emol.cl)



**Ricardo Silva Mena**

Cuánta evidencia más necesitamos para declarar al Gobierno de Venezuela como una organización criminal...

**Ale Pizarro**

De hecho es exactamente lo que les molesta, porque son sus soldados los que están detenidos. No pueden reconocerlos ni exigir su liberación porque no reconocen abiertamente que el Tren de Aragua es un brazo de operaciones encubiertas del gobierno venezolano, pero es más o menos obvio cuando Venezuela ha pedido que les envíen de vuelta a los miembros de esa mafia criminal.

**Marcelo Sandoval Reyes**

Bien Tohá... fuerte respuesta al tirano, así se hace.